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«ЛЕВИТСКОЕ СЛУЖЕНИЕ 
И МУЗЫКАЛЬНОЕ СЛУЖЕНИЕ

НОВОГО ЗАВЕТА: ЧТО ОСТАЁТСЯ 
АКТУАЛЬНЫМ?»

 ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ 
В ОНЛАЙН КОНФЕРЕНЦИИ 

ПО МУЗЫКАЛЬНОМУ СЛУЖЕНИЮ:

3 MАРТА 15:00 ЧАСОВ
ПО МОСКОВСКОМУ ВРЕМЕНИ

ГОСТЬ И СПИКЕР: 
ПАВЕЛ СЕМАНИВСКИЙ
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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Служение Иисуса началось не с великих 
дел и не в Иерусалиме перед синедрионом. 
Он явил Свою силу на семейном празднике 
в маленькой галилейской деревушке, чтобы 
сделать свадебный пир еще радостней. Так Он 
выразил любовь к людям и желание служить 
для их счастья. Во время искушения в пустыне 
Он испил чашу страданий. Ныне же Он пришел 
преподнести людям чашу благословения, чтобы 

освятить их взаимоотношения. 
Итак, оставив Иордан, Иисус вернулся в Галилею. 

В то самое время в Кане, селении недалеко от 
Назарета, готовились к свадьбе. Жених и невеста были 
родственниками Иосифа и Марии; Иисус, зная об этом, 
пришел в Кану вместе со Своими учениками и был 
приглашен на торжество. 

Здесь Он встретил Свою мать, с которой не виделся 
какое-то время. Мария слышала о том, что Иисус был 
провозглашен Сыном Божьим во время крещения. Слух об 
этом дошел до Назарета. И в ее памяти воскресли сцены, 
которые она многие годы хранила в своем сердце. Как 
и весь Израиль, Марию глубоко взволновало служение 
Иоанна Крестителя. Она прекрасно помнила пророчество, 
данное при его рождении. Узнав, что Иоанн общался с 
Иисусом, она преисполнилась еще большей надежды. 
Но до нее также дошли слухи о таинственном уходе 
Иисуса в пустыню, и сердце матери мучили горестные 
предчувствия. 

С тех пор как Мария услышала слова ангела у себя 
в доме, она бережно собирала в своем сердце все 
свидетельства того, что Иисус — Мессия. Его непорочность 
и бескорыстие вселяли в нее уверенность, что Он не может 
быть не кем иным, как только Посланником Божьим. 
Но и ею порой овладевали сомнения. И потому Мария с 
нетерпением ожидала того времени, когда откроется Его 

На свадебНом торжестве
слава. Смерть разлучила ее с Иосифом, который 
вместе с ней хранил тайну рождения Иисуса. Теперь 
не осталось никого, кому она могла бы доверить 
свои надежды и опасения. Последние два месяца 
были для нее особенно тревожными. Не было 
рядом Иисуса, в сочувствии Которого она находила 
утешение. Она задумывалась над словами Симеона: 
“И тебе самой оружие пройдет душу” (Луки 2:35). 
Вспомнив о тех трех днях страданий, когда казалось, 
что Иисус навсегда потерян, она со смятением в 
сердце ожидала Его возвращения. 

На свадебном торжестве она встречает Его — такого 
же, как и прежде: нежного, послушного Сына. Но все 
же Он уже не тот. Его лицо изменилось: оно несло 
на себе следы борьбы в пустыне, а новое выражение 
достоинства и силы было доказательством Его 
небесной миссии. Его сопровождала группа молодых 
людей, которые с почтением взирали на Него и 
называли Учителем. Спутники Иисуса пересказывали 
Марии все, что видели и слышали в час крещения и 
после него. В заключение они заявляют: “Мы нашли 
Того, о Котором писал Моисей в законе и пророки” 
(Иоанна 1:45). 

По мере того как собираются гости, выясняется, 
что многие увлечены интересной темой. Всюду 
чувствуется с трудом сдерживаемое возбуждение. 
Объединившись в маленькие группы, гости 
негромко, но оживленно переговариваются, бросая 
удивленные взгляды на Сына Марии. Сама же 
Мария, услышав свидетельство учеников об Иисусе, 
почувствовала небывалую радость: наконец-то дано 
ей уверение, что надежды, которые она так долго 
лелеяла, были не напрасны. Однако она не была бы 
обычным человеком, если бы к ее святой радости 



ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

На свадебНом торжестве
не примешивалось чувство естественной 
материнской гордости. Когда она видела 
устремленные на Иисуса взгляды, ей так 
хотелось, чтобы Сын доказал собравшимся, что 
Он действительно Прославленный Богом. Она 
надеялась, что Ему представится возможность 

сотворить перед ними чудо. 
По обычаю того времени свадебное застолье 

продолжалось несколько дней. И вот случилось, что в разгар 
пира иссякли запасы вина. Хозяева очень растерялись и 
огорчились. Праздники обычно не обходились без вина, 
и если его не хватало, то это указывало на недостаток 
гостеприимства. Мария как родственница молодых 
помогала в приготовлениях к свадьбе. И теперь она 
говорит Иисусу: “Вина нет у них”, полагая, что Он может 
помочь в их нужде. Но Иисус ответил: “Что Мне и тебе, 
Жено? еще не пришел час Мой”. 

Ответ, вероятно, покажется нам резковатым, но выражал 
он отнюдь не невежливость или неприветливость Иисуса. 
Спаситель обращался к Своей матери в соответствии с 
восточным обычаем. Так обращались только к тем людям, 
которых уважали. Никогда Христос во время Своей 
земной жизни не нарушал заповеди, которую Он дал 
когда-то Сам: “Почитай отца твоего и мать твою” (Исход 
20:12). На кресте, в последний раз проявляя нежность к 
матери, Иисус точно так же обратился к ней, поручая ее 
заботам Своего любимого ученика. Здесь, на свадьбе, и 
там, на кресте, любовь, выраженная в интонации, взгляде, 
в манерах, объясняла смысл Его слов. 

Когда Христос, будучи отроком, пришел в храм и 
Ему открылась тайна Его земного служения, Он сказал 
Марии: “Или вы не знали, что Мне должно быть в том, 
что принадлежит Отцу Моему?” (Луки 2:49). Эти слова 
выражали основной принцип Его жизни и служения. Все 
было подчинено Его делу, великому делу искупления, 
ради которого Он пришел в этот мир. И теперь Иисус 
повторил тот урок. Существовала опасность, что Мария 
расценит родство с Иисусом как особое право на Него — 
право в какой-то степени руководить Им в Его служении. 
На протяжении тридцати лет Он был для нее любящим 

«Так положил Иисус начало чудесам 
в Кане Галилейской и явил славу Свою; 

и уверовали в Него ученики Его» 
Ин. 2:11

и послушным Сыном, и Его любовь к ней оставалась 
неизменной. Но ныне Он должен был творить дела 
Своего Отца. Как Сын Всевышнего и Спаситель мира, Он 
не мог позволить, чтобы какие-либо земные отношения 
мешали выполнению Его миссии или влияли на Его 
поведение. Он должен быть абсолютно свободен, 
чтобы выполнить волю Божью. В этом заключен урок 
и для нас. Долг перед Богом следует ставить выше 
человеческих привязанностей, не позволяя ничему 
привлекательному для нас в этом мире уводить нас с 
того пути, по которому Господь предлагает нам идти. 

Единственная надежда на искупление падшего 
человеческого рода — во Христе. Мария могла быть 
спасена только через Агнца Божьего. У нее самой не 
было никаких заслуг. Родство с Иисусом не давало ей 
права на особые духовные преимущества по сравнению 
с другими людьми. Именно это хотел сказать Спаситель. 
Он поясняет разницу в своих отношениях с ней — как 
Сына Человеческого и как Сына Божьего. Кровное 
родство никоим образом не ставит ее на одну ступень 
с Ним. 

Слова “не пришел час Мой” указывают, что каждое 
дело, совершенное Христом в Его земной жизни, было 
частью того плана, который существовал от дней вечных. 
Прежде чем прийти на землю, Он уже знал этот план 
во всех подробностях. Но, живя среди людей, Иисус 
в каждом Своем поступке руководствовался волей 
Отца и не колебался, когда нужно было действовать. С 
неизменной покорностью Он ожидал, когда настанет 
Его час. 

Сказав Марии, что час Его еще не пришел, Иисус 
ответил на ее сокровенную мысль, которую она 
лелеяла вместе со всем своим народом. Она надеялась, 
что Он откроет Себя как Мессия и взойдет на престол 
Израильский. Но время еще не пришло. Иисус разделил 
участь людей не как царь, а как “Муж скорбей и 
изведавший болезни”. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 15
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международные новости

РасшиРение возможностей и
пРеимуществ издательского служения

Итоги международной конференции по развитию 
издательского служения на европейском континенте.

Более 50 руководителей адвентистских издательств 
и руководителей издательского служения, собрались 
в старейшем учебном адвентистском университете 
Коллонж, Франция, где с 18 по 22 февраля были 
представлены лучшие методы и практики, как 
издавать и распространять литературу. Эта встреча, 
организованная Отделом издательского служения 
Генеральной Конференции и собравшая лидеров 
издательского служения Трансъевропейского 
дивизиона, Интеръевропейского дивизиона, Евро-
Азиатского дивизиона и Украинской унионной 
конференции, проходила под девизом «Настало наше 
время — сегодня, а не завтра».

«Цель этой встречи состояла в том, чтобы вдохновить 
всех продолжать изучать методы и стратегии вовлечения 
каждого адвентиста в служение распространения 
литературы», — сказал Альмир Маррони.

По словам Альмира Маррони, директора Отдела 
издательского служения Генеральной Конференции 
Церкви Адвентистов Седьмого Дня, целью этой 
конференции было также «Укрепление сотрудничества 
между издательствами и руководителями 
издательского служения по всей Европе». Открытый 
диалог о возможностях и трудностях, с которыми 
сталкиваются различные издательства, может 
способствовать единству и интеграции в издательском 
служении.

«Пусть Бог поможет нам достичь стратегической 
синергии», — сказал Пауло Маседо, директор Отдела 
информации ИЕД.

Повестка дня была насыщена отчетами отделов 
за последнее пятилетие (2019-2023) и семинарами, 
посвященными трем основным направлениям 
распространения адвентистской литературы: членами 
Церкви, литературными евангелистами и студентами-
литературными евангелистами. Пауло Маседо представил 
семинар, посвященный укреплению стратегической 
синергии между церковными отделами. «Учитывая 
текущие тенденции в области коммуникации и средств 
массовой информации, перед Церковью стоит сложная, 
но многообещающая задача: объединить структуры в 
видении и сотрудничестве для выполнения миссии, — 
сказал Маседо. — Для меня, как для бывшего редактора 
и нынешнего руководителя отдела информации, большая 
честь работать над достижением этой цели… Отдел 
издательского служения обладают бесценным опытом 
и мощным контентом. У отдела информации и у СМИ 
есть средства и инструменты, которые могли бы усилить 
это прекрасное служение. Да поможет нам Бог достичь 
стратегической синергии».

Программа была не только деловой; участники также 
наслаждались образовательными экскурсиями, знакомясь 
с наследием реформаторов на улицах Женевы, Швейцария, 
и глубокими и познавательными рассказами в Торре 
Пелличе и Вальденсианском музее в Италии. Размышляя 
о поездке в Торре Пелличе, Тревор Джонсон, 
менеджер по продажам издательства «Stan-
borough Press», поделился: «Что больше 
всего поразило меня, так это важность того, 
чтобы время не стерло из нашего сознания 
жертвы, принесенные теми, кто ценил 
истину слова Божьего даже больше, чем 
саму жизнь».



международные новости

Когда конференция подошла к концу после 
шести дней плодотворных дискуссий, Альмир 
Маррони сформулировал пять ключевых 
рекомендаций для руководителей издательств:

1. Способствовать большей синергии во всех 
сферах деятельности Церкви.

2. Изучать инновационные и 
целенаправленные инициативы по 
распространению литературы, в которые могут 

быть вовлечены все члены Церкви.
3. Искать возможности для поддержки литературных 

евангелистов.
4. Изучить уникальную нишу цифровых и печатных 

изданий.
5. Изучить инициативы по мотивации молодежи для 

распространения литературы.
«Наши издательства существуют для поддержки 

Церкви, а не наоборот», — сказал Маррони, подчеркнув 
пророческое происхождение адвентистской церкви и 
непреходящее значение издательского служения.

Размышляя о прошедшей конференции, участники 
подчеркнули ее роль в укреплении связей между 
издательствами и содействии обмену передовым опытом. 
«Было приятно встретиться со старыми друзьями и завести 
новых на этой первой официальной издательской встрече 
после пандемии, — сказал Марио Мартинелли, президент 
издательства «Safeliz», Испания. — Объем материалов, 
выпущенных за последние годы, ошеломляет… Лично 
я вдохновлен продолжать продвигать Божью работу с 
помощью печатных изданий и цифровых медиаресурсов, 
наряду с совместными усилиями в рамках нашего 
церковного сообщества».

«Зная, откуда мы родом, мы осознаем, что у нас есть 
определенное будущее, в котором мы будем играть 
центральную роль в миссии Церкви», – подтвердил 
Норберт Зенс, руководитель издательского служения 
Интеръевропейского дивизиона.

Антонио Карвальо, менеджер издательства «Ser-
vir» издательство в Португалии, не был уверен, чего 
ожидать от встречи. Однако, приняв участие, он сказал: 
«Эта встреча стала для меня источником мотивации 
и вдохновения. Перефразируя название известной 
работы Олдоса Хаксли, я могу сказать, что «Отважный 
мир издательского дела» движется вперед! Хвала 
Господу за то, что вы делаете, благодаря печатным 
страницам по всему миру!»

«Это была насыщенная неделя диалога», — 
добавил Кристинн Одинссон, менеджер издательства 
«Dansk Bogforlag», Дания. Размышляя об уникальных 
проблемах Дании, где запрещено распространение 
литературы «от двери до двери», что делает 
невозможным традиционную литературную 
евангелизацию, Одинссон добавил: «У издательства 
все еще есть будущее, но нам нужно найти 
инновационные способы распространения наших 
книг. И нам, безусловно, нужно сотрудничать с нашими 
отделами медиаслужения и информации».

Ванесса ПИССОТО,
участник встречи в Коллонже

Коллонж-су-Салев, Франция
Новости Интеръевропейского дивизиона



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

«Война и мир»: 
еВангельская программа В саратоВе

С 10 по 25 февраля в п. Юбилейный г. Саратова 
прошла программа «Война и мир». Каждые пятницу 
и выходные встречи посещало порядка 16 человек 
- участники Клуба здоровья, читатели газет, а также 
друзья, родные и соседи прихожан 5-й адвентистской 
общины г. Саратова.

В течение четырех лет инициативная группа 
прихожан общины № 5 г. Саратова совершает служение 
в области здорового образа жизни в Юбилейном, 
одном из отдаленных микрорайонов города. За это 
время там открылся центр «Ключи к здоровью и 
долголетию», на базе которого проводятся различные 
мероприятия – от занятий скандинавской ходьбой 
и Школы эмоционального здоровья до кулинарных 
классов и шоколадных форумов.

В феврале одним из мероприятий, которое 
прошло в центре, стала духовно-патриотическая 
программа «Война и мир». Ее автор и ведущий – 
священнослужитель, майор Вооруженных сил России 
в отставке Олег Харламов. 

За время встреч программу посетило шестнадцать 
человек, в том числе участники Клуба здоровья, 
посетители занятий по северной ходьбе, читатели газет 
«Сокрытое Сокровище» и «Ваши ключи к здоровью» и 
приглашенные друзья и соседи. 

Особую атмосферу встреч создавало музыкальное 
оформление, где звучали авторские песни 
постоянного посетителя центра Сергея Мосеева. 
Также в ходе программы всем залом исполняли песни 

патриотического и духовного содержания. Особую 
роль во время встреч уделили молитвам о нуждах и 
тяготах людей. Для этой цели в зале стоял «армейский 
молитвенный котелок» - каждый желающий мог 
написать свою нужду и положить в него. Пятиминутки 
о здоровье, полезные угощения и душевное общение 
за столом стали обрамлением главной темы, где на 
примерах Великой Отечественной войны 1941-45 
гг. и терминах военного времени, ведущий показал 
реальность Великой борьбы между Христом и 
сатаной. А лейтмотивом и кульминацией программы 
стала тема великой победы в Отечественной войне и 
в великой борьбе, одержанной Иисусом Христом на 
кресте.

Об актуальности программы свидетельствуют 
отзывы, которыми с радостью поделились посетители. 
В них они выражали искреннюю благодарность за 
экскурс в историю России и библейскую эпоху. А кто-
то подчеркнул для себя мысль о том, что, покоряясь 
Божьим заповедям, человек обретает для себя мир.

Программа «Война и мир» закончилась, но ее 
посетители выразили желание продолжить встречи, 
посвященные изучению Библии и общению. Восемь 
человек пожелали изучать уроки «Так говорит 
Библия».

Александр КАЦЕЛь,
пастор общины № 5 г. Саратова



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ЕвангЕльская программа в г. Единцы

С 17 по 24 февраля 2024 года в адвентистской 
церкви г. Единцы прошла евангельская программа на 
тему «Библия – только Библия». Программу проводил 
пастор Василий Гаращук, который представил 
актуальные темы. В каком мире мы живем? Что 
происходит с умершими после смерти? Кто изменил 
заповеди Божьи? Какое царство придет на смену и 
другие очень важные истины для спасения человека.

В каждый вечер в начале программы, звучали ценные 
советы по вопросам семьи, которые представляла 
Галина Гаращук, руководитель Отдела семейного 
служения Униона церквей Молдовы. Как нам не быть 
одинокими в обществе, какие взаимоотношения 
должны быть между супругами, внуки и бабушка, дети 
и родители и др.

Пастор местной общины Тарлев Сергей был 
организатором программы. При подготовке к 
программе церковь усиленно молилась и все были 
вовлечены, распространяя приглашения.

Каждый день программу посещали 7-9 гостей, 
которым все были очень рады. В каждый вечер 
программу украшали красивые музыкальные 
номера, к небу возносилась хвала в пении и 
исполнении инструментальных номеров. Также 
большой вклад в прославление нашего Господа 
внесли братья и сёстры из общин Новые Куконешты, 
Братушаны, Почумбены и Купчин.

Мы надеемся, что благодаря этой программе 
люди познают Бога и сделают свой выбор, и новые 
души присоединятся к числу спасённых.

Галина НОВАК,
руководитель Отдела информации

 церкви АСД г. Единец,



просите и дано будет вам

С 12 по 16 февраля в Заокском адвентистском 
университете состоялась Молитвенная неделя 
«Диалоги с Богом», которую проводил президент 
Западно-Российского Союза, пастор  Александр Жуков.

«Кто ты? Чем ты занимаешься? Каковы твои 
приоритеты?» — эти вопросы, которые сопровождали 
участников на протяжении всех встреч.

Ребята узнавали, как построить искренние 
взаимоотношения с Богом и как искренность влияет на 
общение с Ним через истории из Библии и примеры из 
личной жизни Александра Жукова.

Вот несколько откликов участников этих 
молитвенных встреч:

Молитвенная неделя в 
ЗаокскоМ университете

Студент Марк Половинко: «Проповеди были 
рассказаны понятным и современным языком, несмотря 
на глубину тем. Групповые беседы после проповедей 
были наполнены уютом и помогли нам сблизиться с 
ребятами из наших молитвенных групп, а также глубже 
погрузиться в темы проповедей, хоть вопросы для 
обсуждения и были краткими, но очень ёмкими».

Студент Елисей Анфиногенов: «Молитвенная неделя 
помогла лично мне осознать и прочувствовать важность 
глубины и искренности общения с Богом посредством 
открытости перед Христом абсолютно всего! Встречи 
запомнились особой глубиной мысли, простотой 
донесения и теплой атмосферой!»

Пресс служба ЗАУ



МОЛОДЕЖЬ В СЛУЖЕНИИ

В субботу, 24 февраля 2024 года, община г. 
Григориополь принимала гостей. В эту субботу в 
общине собралась вся молодёжь Тираспольского поля. 
Молодые люди приехали служить и славить Бога из 
разных мест от Днестровска и до Рыбницы, а также из 
г. Каушаны.

Субботнее богослужение было необычным для 
местной общины, так как всё служение проводила 
молодёжь из разных мест. На богослужении звучали 
прекрасные музыкальные произведения, которые 
исполнили молодые люди из общин городов 
Днестровск, Рыбница и Бендеры. Субботнюю школу 
проводили две сестры из общины г. Бендеры и вели 
всё собрание в изучении Священного Писания, а 
именно книги Притчей. Молодая сестра из г. Рыбница 
провела детскую проповедь для пяти маленьких детей, 
которые с удовольствием слушали историю. Пастор 
Олег Попескул из г. Тирасполь проповедовал в то утро 
и говорил о реальности великой борьбы между Богом и 
сатаной за сердца людей, а также призвал продолжать 
бороться в этой борьбе и не быть пассивным в ней. 
В завершении служения пасторы Тираспольского 
поля объединились для совершения молитвы, а 
региональный пастор Константин Бурак прочитал из 
Священного Писания слова благословения.

Молодежная библейская конференция  
        в г. ГриГориополь

После утреннего богослужения, братья и сёстры 
местной общины организовали общий обед для 
всех присутствующих. Каждый мог попробовать 
разные кулинарные шедевры.

Молодые люди собирались не только для 
проведения общего богослужения, но и для 
проведения библейской конференции. После 
обеда Конференция началась с молитвы, с 
участием 34 молодых парней и девушек. Участники 
проходили индивидуальные тесты, а после 
разделившись в команды, смогли поучаствовать 
в командном зачёте. Занимая места и выигрывая 
призы, молодые люди сделали гораздо больше, 
они закрепляли свои знания на практике, и 
закладывали для себя базу для продолжения 
великой борьбы. В завершении служения пастор 
общины г. Днестровска Валерий Дилигул совершил 
молитву благословения молодых людей, прося 
Божьего благословения и охраны на их жизненных 
путях и в пути домой.

Олег ПОПЕСКУЛ,
пастор церкви АСД г. Тирасполь



возводя мосты

В воскресенье, 25 февраля 2024 года в парке «Valea 
Morilor» г. Кишинёва был организован социальный 
проект «Оставь плохое, возьми хорошее».

В проекте участвовала молодёжь г. Кишинёва, а также 
пасторы церкви, которые в этот раз присутствовали 
в качестве «учеников». Проект был организован в 
рамках Полевой школы евангелизма Робертом Ляху, 
руководителем Отдела молодёжного служения Униона 
церквей Молдовы.

Суть проекта заключалась в следующем: несколько 
человек, вооружившись плакатами, шли к людям 
приглашая их принять участие в уникальном 
проекте. Желающие могли подойти к столу, где были 
приготовлены две коробки, черного и белого цветов. 
Каждый мог взять небольшой лист бумаги и написать 
на нём плохое, что он хотел бы оставить, будь то 
воспоминание, привычка, качество характера, а может 
быть даже и предмет. Это плохое оставляли в чёрной 
коробке. Далее ему предлагали взять из белой коробки 
визитку, на которой было записано библейское 
обетование, на оборотной стороне которого был 

помещен QR-код со ссылкой на сайт с библейскими 
курсами. Участникам предлагалось прочесть библейский 
текст и рассказать, что они поняли. Таким образом мы 
готовили человека к тому, что он мог поделится своими 
эмоциями и переживаниями. Далее подарив ему 
конфетку, желали ему отличного дня.

Следует отметить открытость людей, которые легко 
шли на контакт и были достаточно активными в участии. 
В течение полутора часов около 80 человек участвовали 
в данном проекте. Были люди, которые пообещали 
зарегистрироваться на сайте и пройти библейские курсы. 
И абсолютно все участники были благодарны за такой 
удивительный проект. А самое главное – молодёжь 
была вдохновлена и выразила готовность продолжать 
подобные выходы. 

Да прославиться наш Господь Бог нашей жизнью и 
служением!

Наталья ЛяХУ,
руководитель Отдела информации УЦМ

«Оставь плохое, возьми хорошее»



В Москве прошла мужская 
конференция «Лидер, муж, отец»

сыновья БоЖИИ

18 февраля в Духовном центре на Нагатинской по 
инициативе Отдела семейного служения Московского 
объединения состоялась мужская конференция 
«Лидер, муж, отец. В конференции приняли участие 
около 90 человек – мужчин разного возраста, 
совершающих различное служение в общинах 
Московского объединения.

Во вступительной части с духовным обращением, 
основываясь на библейском тексте «Нашел я мужа по 
сердцу Моему» (Деян. 13:22) к сердцам участников 
конференции вдохновенно обратился руководитель 
объединения Анатолий Зубач. В музыкальном 
оформлении конференции также участвовали 
мужчины: Владислав Кучерук проникновенно исполнил 
пение «Исповедь», а пасторы Игорь Зайцев и Максим 
Веренчук порадовали слушателей необыкновенно 
нежным исполнением музыкального номера на 
пан-флейтах.

К мужчинам обратились четыре спикера: Святослав 
Музычко, Василий Мурга, Александр Сахаров и Руслан 
Ларин. Участники конференции объединились в четыре 
группы, чтобы услышать семинары и принять участие 
в обсуждении насущных тем: «Как понять женщину? 
Руководство по женским эмоциям», «Что лучше – 
никогда не спорить или уметь решать конфликты?», 

«Влиятельная личность» и «Предназначение 
настоящего мужчины - мужественность. В чем она?».

Анкетирование, проведенное после встречи, 
обозначило высокие результаты этого мероприятия.

Актуальность представленных тем, интересные 
дискуссии, приятная дружеская атмосфера, 
возможность открытого общения и призыв к духовному 
возрождению адвентистской семьи сделали это 
мероприятие настоящим праздником для братьев, 
показав тем самым важность и насущность таких 
встреч.

Собравшиеся высказали общее пожелание 
проводить подобные мероприятия ежегодно.

Первая мужская конференция Московского 
объединения положила хорошее начало для 
неформальной мужской дружбы, совместного 
служения и укрепления христианских семей.

Светлана МАСЮК,
директор Отдела семейного служения Московского 

объединения



сыновья БоЖИИ

24 февраля в адвентистской общине г. Пензы прошел 
вечер «Успешный мужчина», организованный по 
случаю Дня защитника Отечества. На праздник 
пришло около 40 человек, пять из которых не 
являются адвентистами.
Церковь – это семья. А в семье принято праздновать 
особые даты и уделять внимание друг другу в такие 
дни. Именно поэтому Семейный отдел общины решил 
провести праздник «Успешный мужчина», – вечер 
для общения с друзьями церкви в неформальной 
обстановке. Программу продумывали с таким 
расчётом, чтобы она была одинаково интересна 
всем – вне зависимости от пола, возраста и рода 
деятельности. Организаторы поставили перед собой 
цель – создать добрую семейную атмосферу, чтобы 
люди познакомились ближе друг с другом, чтобы 
захотели приходить не только на праздники, но и 
на другие мероприятия церкви – богослужения, 
духовные программы.

«Успешный мужчина»: 
праздник в адвентистской общине Пензы

Семейный консультант Галина Соколова ярко и живо 
провела семинар «Как ужиться с мужчиной». Было 
много конкурсов, игр, интересных вопросов и даже 
испытания на физическую выносливость. Ведущие 
Евгений и Джоб ярко вели программу вечера 
создавая праздничную, уютную атмосферу.
Пастор церкви Олег Бахмуцков на основе послания 
Павла в Ефес 5:22-33 рассказал о библейской 
концепции брака и роли мужчины в семье. Пастор 
подчеркнул: чем ближе семья к Божественному 
замыслу, тем счастливее она будет и пригласил 
собравшихся изучать уроки в «Школе Библии», а 
также посетить евангельскую программу, которая 
будет проходить в городе в апреле.
Программа оставила много положительных 
впечатлений. Организаторы верят, что она станет 
одним из шагов, который приближает людей к Богу 
и Церкви. 

Светлана БАХМУЦКОВА,
руководитель Отдела семейного служения общины



секреты счастливой семьи

Всемирная неделя семьи и брака 
В Центральном объединении 

2024 год объявлен в России «Годом семьи», поэтому 
особое внимание общины Центрального объединения 
Западно- Российского союза уделили ежегодной Неделе 
семьи и брака.  Отделам семейного служения Объединения 
были организованы ежедневные молитвенные онлайн 
встречи. Особое внимание уделялось детям – каждый вечер 
их приглашали к экранам послушать детскую историю. Семьи 
молились за сохранение крепких и нежных отношений в 
браке, за воспитание детей.

Совместные мероприятия прошли во многих общинах 
объединения. В «Южной» общине г. Орехово-Зуево к 
творческому вечеру «Единство» каждая семья подготовила 
номер: семейные пения, авторские стихи, викторины и 
конкурсы с интересными призами. В Серпухове прошла 
встреча, посвященная отцам, на которой говорили о важной 
роли мужчин в воспитании детей, в создании атмосферы 
безопасности. Подобные встречи прошли в Смоленске 
и Иваново. В Электростали прошла семейная встреча 
«Драгоценное время» о том, как с пользой использовать этот 

подарок от Бога. В Балтийске на семейной встрече 
«Развестись нельзя, сохранить» были конкурсы, 
стихи, размышления о трудностях в семье, которые 
приводят к разделению и поздравление юбиляров 
семейной жизни с 20-ти, 30-ти и 50-летним стажем. Во 
Владимирской общине прошла викторина «Антифриз» 
с лозунгом: «Не дай себе замёрзнуть!», в котором 
семейные команды проходили задания, разгадывали 
ребусы и размышляли о практическом христианстве и 
его применения во всех сферах жизни: семье, работе, 
личных отношениях с Богом.

Во многих общинах прошли торжественные 
богослужения, основной темой которых стало 
привлечение внимания к важности укрепления 
семейных отношений.

Ольга ВОРОБьЕВА,
отдел информации Центрального объединения



секреты счастливой семьи

Призыв к сохранению и приумножению традиционных 
семейных ценностей стал лейтмотивом программы в 
рамках Недели христианской семьи и брака, которая 
была ярко и празднично открыта 10 февраля в первой 
ростовской общине, став частью мероприятий, 
проводимых в рамках года семьи в России.

Акцент на служении семей и семьям был сделан на 
программе, посвященной началу Недели христианской 
семьи и брака, которая традиционно проводится в 
адвентистской церкви в начале февраля. Главной 
отправной точкой стал библейский стих из книги Иисуса 
Навина 24:15 «А я и дом мой будем служить Господу», что 
является основополагающим моментом для благополучия 
семьи. 

В начале программы, после исполнения красивого 
музыкального произведения инструментальной группой 
«Небесные струны», был процитирован текст из книги 
Христианский дом, где говорится о том, что семейные узы 
— это самые тесные, самые нежные и самые священные 
узы на земле. Они призваны быть благословением 
человечеству. Продемонстрировать это утверждение 
смог видеоролик «Семейные ценности» и псалом «Моя 
семья – Вселенная», в котором говорилось, что семья 
– это целая вселенная, созидаемая на любви и добрых 
отношениях друг к другу.

Говоря об отношениях в семье, ведущие, которыми 
были руководители отдела семейного служения в 
общине, Жанна и Александр Поповы подчеркивали, что 
ответственность за наполнение дома любовью, заботой, 
теплом лежит на всех членах семьи. А в ее состав, 
помимо родителей и детей, входят бабушки и дедушки, 
оказывающие неоценимую помощь в воспитании детей, 
о которых дети продекламировали трогательные стихи. 
Расширяя понятие семьи до церкви, юный Рома Володин 
прочитал стихотворение «Семья – это мы».

Также было отмечено такое качество как благодарность 
– залог счастья семьи.

Еще одним важным основанием для благополучия 
семьи – является молитва семей и о семьях. И как 
молитва прозвучал красивый псалом «Встану перед 
лицем Всемогущего» в исполнении большой пасторской 
семьи Олийник. Это стало прекрасной музыкально-
молитвенной подготовкой к служению проповеди.

Руководитель Ростовско-Калмыцкого объединения 
церкви, пастор Михаил Олийник, подчеркивая, что 
2024 год в нашей стране является годом семьи, отметил 
роль служения церкви в представлении обществу 
преимуществ и значимости традиционных семейных 
ценностей.

После завершения служения, как в семье и 
положено, вся община объединилась за праздничным 
столом. Кроме совместной трапезы, собравшихся 
ждало разнообразное музыкальное служение в виде 
игры музыкального ансамбля, сольных и общих пений.

Исполнением музыкального произведения 
ансамблем был начат этот блок общения, песен и 
рассуждений о семье. Также все желающие смогли 
принять участие в интерактиве, когда искали свой путь 
к счастью.

О счастье в семьях, размышляли присутствующие 
с психологом Надеждой Орлюк, которая делилась 
советами, как радоваться жизни в любые времена. Ею 
было предложено оценить свой уровень счастья по 
десятибалльной шкале до и после семинара. Также 
было предложено дифференцировать счастье по 
сферам жизни.

Программа была завершена молитвенной 
благодарностью Богу за родные и церковную семью 
и общим прославлением Господа в псалме «Любовь 
Христа безмерно велика».

Наталья СЕМАК,
отдел информации 1-й общины, г. Ростов-на-Дону

Открывая гОд семьи



секреты счастливой семьи

В общине города Аксая интересно и насыщенно 
прошла Неделя семьи.

В субботу, 3 февраля, зал для богослужений 
был необычно украшен: на сцене была создана 
специальная фотозона, где все желающие могли 
сфотографироваться семьями или группами.

После вдохновенной проповеди о семье, в конце 
служения, каждому человеку были розданы по два 
небольших свитка, с прикреплённой конфеткой. В 
одном свитке была фамилия семьи, в другом фамилия 
одинокого члена церкви. Прекрасная акция на 
сближение и более близкое знакомство с теми, кто 
указан в этих свитках.

Через неделю, 10 февраля, служение также было 
на семейную тематику. А вечером была организована 
встреча за столом в кругу церковной семьи для всех 
членов церкви и гостей. Это было очень приятно 

чаепитие с прекрасными угощениями, тёплой 
семейной программной, пением, стихами и 
подарками.

Были представлены слайды со свадебными 
фотографиями семей, где многих приходилось 
отгадывать. Также семьи делились яркими опытами 
отвеченных молитв. Всё это создало принятую 
атмосферу семейного праздника.

Хочется верить, что каждый принёс в свою семью 
частичку тела и добра, которыми был пронизан этот 
замечательный вечер.

Огромная благодарность всем, принявшим 
участие в создании и оформлении этой встречи. А 
главная слава – Богу!

Елена МАШКОВА,
отдел информации общины, г. Аксай

В атмосфере добра и тепла



В атмосфере добра и тепла

за здоровый образ жизни

18 и 24 февраля в Адвентистском городском 
центре влияния г. Самары прошли мероприятия, 
посвященные вопросам здорового образа жизни, 
благотворительности и семье. В организации встреч 
приняли участие не только адвентисты Самары, но и 
волонтеры.

В помещении центра создали три локации: 
благотворительная раздача одежды, чайная комната и 
кулинарный мастер-класс. Все посетители проходили 
эти пункты и вместе с выбором одежды черпали для 
себя важную и актуальную информацию о здоровом 
образе жизни.

В чайной комнате, за столом полезного питания, 
посетителям рассказали о принципах здорового образа 
жизни. На кулинарном мастер-классе рассказали о 
приготовлении и дали продегустировать полезные 
конфеты. В раздаче одежды помогали девушки-

волонтеры, которые пришли в центр первый раз. Они не 
только помогали команде в проведении мероприятия, но 
сами посетили все локации и прослушали информацию.

Алиса, одна из этих девушек, поделилась своими 
впечатлениями о приобретенном опыте: «я впервые 
для себя открыла «волонтëрство». Это замечательный 
вид деятельности, который помогает и приносит пользу 
людям. Это добрые дела, новые знакомства и новые 
познания. Для меня было неожиданностью оказаться 
в такой уютной атмосфере. я учусь в музыкальном 
колледже, и предложила спеть несколько песен во время 
мероприятий. Мне понравилось».

24 февраля семейные пары собрались в Семейно-
досуговом центре на встречу «Перезагрузка семейных 
отношений». Приятная музыка, угощения с чаем, 
много пения, интересные задания, подарки и сувениры 
– все это создало особую атмосферу праздника. 
Девушки-волонтеры, помогавшие церкви 18 февраля, 
присутствовали и на этом празднике. В их исполнении 
звучали песни о семье, любви и доброте – все в лучших 
традициях русской культуры.

А 25 февраля в рамках Международного дня дарения 
книги в центре города инициативная группа организовала 
акцию по раздаче газет и приглашений на встречи клубов 
в Семейно-досуговый центр и на изучение библейских 
уроков.

Встречи клубов и кафе способствуют сплочению 
и раскрепощению людей, вовлекают в обсуждения 
актуальных тем и позволяют делиться талантами и 
дарами.

Армен МАТЕВОСяН,
пастор общины

Служение адвентиСтов Самары 
в ГородСком центре влияния
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Молитвенные конгрессы, организованные 
молитвенным, семейным и женским отделами Донского 
поля прошли в Луганске и Макеевке.

В программе мероприятия звучали духовные слова 
наставления, семинары молитвенной тематики разных 
направлений, участники могли славить Господа в 
совместных пениях и совершать молитвы.

В завершении все присутствующие могли принять 
участие в практических занятиях. В завершении встреч 
была произнесена молитва благословения. 

Для того, чтобы поддержать собратьев и помолиться 

с ними, на конгресс в Макеевку приехала пасторская 
семья руководителя Ростовско-Калмыцкого 
объединения – Михаил и Лидия Олийник. Они также 
провели ряд семинаров во время мероприятия.

Эти молитвенные встречи были благословенным 
временем общения, размышлений и молитв для 
верующих Луганской и Донецкой Народных Республик 
и стали для них вдохновляющим событием.

Отдел информации Донского поля

Молитвенное вдохновение 



Молитвенное вдохновение 
сыновья БоЖИИ

24 и 25 февраля во многих общинах Волжского 
объединения прошли особые программы, 
посвященные мужчинам.

Минувшие выходные для некоторых общин 
Волжского объединения стали очень насыщенными. 
И связано это с государственным Днем защитника 
Отечества, в который, традиционно, чествуются не 
только воины, посвятившие себя служению Родине и 
защите ее интересов, но и все представители сильной 
половины человечества, вне зависимости от возраста 
и рода деятельности.

Праздник для мужчин
Этот день стал отличным поводом, чтобы уделить 

внимание мужчинам, подчеркнуть их значимость 
как отцов, мужей, сыновей и братьев.

Так, община г. Каменки Пензенской области 
организовала выезд семей на турбазу, чтобы 
устроить «Веселые старты» для настоящих мужчин. 
В г. Пенза прошел вечер «Успешный мужчина» с 
шуточными физическими испытаниями, застольем, 
некоторыми рекомендациями для женщин, как 
вести себя так, чтобы мужчина чувствовал себя 
хорошо, и духовными наставлениями о настоящем 
успехе.

В доброй, непринужденной, семейной 
атмосфере прошла программа для мужчин в 
общине г. Петров Вала. Две церкви адвентистов 
Ульяновска объединили усилия, чтобы провести 
клуб для настоящих мужчин, на котором они 
совместно приготовили обед, вместе чистили снег на 
территории молитвенного дома, много общались, 
размышляли, молились.

Большой праздник «Отцы…» провела община г. 
Волжского. Среди гостей были постояльцы приюта 
для бездомных и 17 семей с особенными детьми, 
служение для которых община совершает уже 
около 10 лет.

В Самаре в Центре влияния состоялась встреча 
для семей «Перезагрузка семейных отношений». 
С помощью специальных заданий супруги 
определяли языки любви друг друга. Было много 
пения, обсуждения важных тем и заданий.

Подобные мероприятия являются одним из 
способов объединить общину, раскрыть таланты 
и уделить внимание друг другу. Каждая община 
– это семья со своими радостями и трудностями. 
И праздники должны быть неотъемлемой частью 
жизни семьи. Потому что именно они создают 
атмосферу тепла, уюта, доброжелательности, 
простой радости, спокойствия и принятия. И 
хочется, чтобы именно в такую атмосферу попадали 
люди, которые только начинают свое знакомство с 
Церковью.

Юлия БАЛИНОВА,
Отдел информации Волжского объединения



МОЛОДЕЖЬ В СЛУЖЕНИИ

Думаю, многие согласятся, что опыты 
прошлых поколений: первых христиан, 
отдававших свою жизнь за Христа, или тех, 
кого сжигали на кострах за свои убеждения, 
или тех, кто страдал в тюрьмах за хранение 
Слова Божьего, тех, кто, отрешившись 
от всего, посвящали свою жизнь Богу – 
вдохновляют нас по сей день. Сейчас, слава 
Богу, в нашей среде обычно не встречается 
таких испытаний, таких трудностей, 
которые годы назад холодили кровь в 
жилах своей жестокостью, но рождали 
при этом настоящих героев веры. Порой, 
с ноткой грусти и ностальгии мы думаем 
об ушедших поколениях, их твёрдой вере 
и духовных опытах, не зная, что такие 
же герои, способные жертвовать своими 
интересами, своим удобством и временем 
живут и сегодня, даже среди нас. Конечно, 
эти герои никогда не назовут себя так, не 

Герои нашеГо времени

признаются, они выполняют свою миссию в 
мире без тени гордости и самомнения, называя 
себя литературными евангелистами.

По славной и доброй традиции, некоторые 
из студентов Заокского адвентистского 
университета приняли решение провести 
каникулы с пользой. Вместо того, чтобы 
отдыхать от занятий дома, наслаждаться 
заслуженным отдыхом, они избрали благую 
часть служения. Они отправились на поля 
литературного евангелизма!

Студенты из ЗАУ отправились на каникулах 
в два города: Липецк и Санкт-Петербург.

В Липецке активная команда состояла 
из семи студентов и двух пасторов: Алексея 
Мешкова и Игоря Худова. За все время с 3-го 
по 14-е января им удалось распространить 
литературы на 7 тысяч рублей. Один из лидеров 
этой поездки, Андрей Абрамян, делясь своими 
впечатлениями, очень тепло отозвался о 



МОЛОДЕЖЬ В СЛУЖЕНИИ

Липецке и его жителях, говоря, что они 
добродушно относились к ним и часто 
покупали книги и не только. Поделился 
опытом взаимодействия с местными 
библиотеками, договорились даже о 
сотрудничестве с одной из них!

В Санкт-Петербург отправились 
две студентки: Ксения и Дарья. 
Они занимались служением сразу с 
двумя общинами, и вдвоем смогли 
распространить 105 книг. Хотя в первый 

день всё начиналось грустно и, казалось, безнадёжно, 
Дух Божий дал им сил и вёл дальше. 

Вот что рассказала о своем опыте литературного 
служения сама Даши:

«я и Ксюша служили на две церкви, где нас приняли 
радушно и тепло. Когда мы начали служение, нам 
было нелегко, на улице очень холодно и к тому же 
никто не хотел брать книги. В первый день мы ходили 
по разным торговым центрам, из одного из них нас 
выгнали. Под конец дня мы были очень расстроены, 
я стала просить: „Боже, благослови, чтобы в этот день 
хоть кто-то что-то купил”.

Мы зашли в один из ТЦ, он уже закрывался. Господь 
нас благословил так, что мы попали в офисы, где была 
всего лишь одна женщина, которая купила календарь. 
Это вселило в нас надежду.

В чайном магазине мы познакомились с продавцом, 
который доброжелательно нас встретил, удобно 
усадил и напоил горячим травяным чаем, оказалось, 
что он учился в баптистской школе, и также занимался 
продажей книг.

Через несколько дней мы стали продавать 
книги в многоквартирных домах, Господь нас 
благословлял и открывал перед нами двери 
подъездов.

Одна женщина купила календарь и перевела 
намного больше той суммы, чем он стоил. Что 
необычно, в коммунальной квартире не слышно, 
когда кто-то стучит или звонит, но она услышала 
нас и я вижу в этом провидение Божье.

В одном из следующих домов мы увидели 
женщину, которая собралась уходить, мы подошли 
к ней, просмотрев все книги она выбрала книгу 
вегетарианских рецептов, так как любила готовить, 
также нам удалось с ней хорошо пообщаться и 
поговорить о Боге, но от предложения помолиться 
она отказалась.

Подытоживая эти опыты, я хотела бы сказать, 
что это незабываемый опыт и впечатления. Ты 
понимаешь, как важно рассказать людям о Боге 
для их спасения. На этом служении ты молишься 
намного больше, чем в обычной повседневной 
жизни, и это сближает с Богом».

Будем же молиться о тех семенах, которые были 
посеяны в этих, и многих других городах нашими 
героями-евангелистами и за дело Евангелия в 
наших городах.

Героем может быть каждый, кто готов посвятить 
хотя бы какое-то время служению Богу и людям.

Марк РАКОВИЧ,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»



жизнь церкви

С 16 по 18 февраля в Нижнем Новгороде прошел 
форум Отдела издательского служения Волго-Вятского 
объединения.

Мероприятие прошло весьма плодотворно. 
Непринуждённая дружеская атмосфера общения 
участников с ведущими и друг с другом располагала 
учиться вдохновляющим истинам благовестия.

На активное служение участников настроили спикеры 
форума — директор издательства «Источник Жизни» 
Даниил Ловска и директор Отдела издательского 
служения Западно-Российского союза Евгений Екимов. 
Их практические семинары показали участникам как 
наилучшим образом организовать своё служение 
и эффективно трудиться на ниве Божьей, не только 
даря книги и газеты, но и умело их продавая, а также 
выстраивать с покупателями дружеские отношения.

На форуме были детально проработаны вопросы о 
важности издательского служения в церкви и концепции 
самого служения литературных евангелистов. Семинар о 
роли управления финансами с точки зрения духовности 
провела Ирина Брызгалова.

«Нельзя не отметить меню кафетерия на 
мероприятии, которое полностью соответствовало 
здоровому питанию, и было не просто полезным, но и 
вкусным, — было написано в отзывах.

Делегаты разъехались по домам, увозя с собой 
видение и настрой, приобретенный на форуме. Все 
это, несомненно, послужит для развития служения 
благовестия.

Сергей ЛУКАШИН, 
Александр КРУТОВ

Форум отдела издательского служения 
Волго-Вятского объединения



Форум отдела издательского служения 
Волго-Вятского объединения

Семя упало на добрую почву
ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

Многие люди считают, что распространение газет – это 
пустое дело, потому что сейчас мало, кто читает печатную 
литературу. Да, говоря о работе по распространению книг 
и газет, невозможно понять, когда получим желанные 
результаты. Поэтому важно делать свое дело, а заботу о 
плодах предоставить Богу. Ведь Господь Сам говорит: «…
так и слово Моё, которое исходит из уст Моих, — оно не 
возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне 
угодно, и совершает то, для чего я послал его» (Ис. 55:11).

В этом еще раз убедились литературные евангелисты 
из общины станицы Вешенской, которые во время 
своих выездов познакомились с жительницей хутора 

Верхнечирского Боковского района, 
Нелли Владимировной Родионовой. 
Они узнали, что ей 88 лет, она жила 
одна, родственники в г. Волгограде, 
приезжали редко. Она не имела 
телефона и связь с родными была только 
через почтовые письма.

Получая газеты «Сокрытое 
сокровище» и «Ваши ключи к здоровью», 
она перечитывала их по несколько 
раз. Ей понравились газеты и Нелли 

Владимировна решила написать благодарственное 
письмо в г. Ростов-на-Дону. В конверт вложила средства 
для поддержки на распространение газет. Это письмо 
передали в Вешенскую общину. Пастор Андрей Васильев 
и сестры навестили Нелли Владимировну.

Андрей Сергеевич рассказал ей подробно об Иисусе 
Христе, о Его жертве на Голгофе, о благодати. Беседа 
прошла в дружеской обстановке, Нелли Владимировна 
была рада посещению брата и сестер, которые подарили 
ей христианскую литературу. 

Узнав, в чем она нуждается, запланировали 
следующие встречи, чтобы помочь, чем возможно.

Так было положено начало дружбы с одинокой 
женщиной, чье сердце жаждет узнать истину Слова 
Божьего, желает иметь надежду на спасение.

Такие истории еще раз показывают, что надо 
продолжать сеять Слова Божье через печатные издания 
и молиться, чтобы посеянные семена истины, больше 
давали ростки и приносили плоды.

Екатерина ВИШНяКОВА,
отдел информации общины, ст. Вешенская



жизнь церкви

Консультативная встреча 
руКоводителей отдела здоровья 

23 и 24 февраля в г. Саратове проходила 
консультативная встреча руководителей Отдела 
здоровья общин Волжского объединения. Около 
30 человек из разных регионов собрались, чтобы 
получить новые знания и обсудить стратегию 
работы Отдела.

Одним из направлений деятельности Церкви 
христиан-адвентистов седьмого дня является 
служение людям и обществу в том числе, через 
просвещение в сфере здоровья. Адвентисты 
ведут здоровый образ жизни и делятся с другими 
своими знаниями. Именно поэтому информация 
в этой области должна быть всегда актуальна, 
выверена с точки зрения современной медицины 
и законодательства.

Консультативная встреча началась со 
знакомства, во время которого каждый 
рассказывал о своем опыте служения в отделе. 
Такое открытое общение способствовало 
созданию доверительной атмосферы, которая 
углублялась по мере более глубокого знакомства 
со спикерами и всеми участниками. 

Первый семинар проводила Мария Вачева, 
руководитель Отдела здоровья Западно-
Российского Союза. Она представила аудитории 
тему о становлении и развитии адвентистского 
здравоохранения. Мария ярко показала 
исторический фон зарождения вести о 

здоровье, рассказала об основных вехах 
формирования Церковью своего видения 
в служении в сфере ЗОЖ, а также о том, 
как Бог помогал в понимании верного 
пути в этой области.

Далее руководитель Отдела здоровья 
Волжского объединения Марина Марьян 
представила церковные документы 
и государственные законодательные 
акты, на которые должен опираться 
руководитель отдела в общине, 
планируя те или иные мероприятия. 
Эта информация помогает определить 
границы возможностей Церкви в этом 
служении и сформулировать основные 
принципы и направления в работе Отдела 
здоровья.

Еще один семинар Марии 
Вачевой был посвящен 
вопросам крайностей, 
которые можно преодолеть, 
только понимая человека 
целостно. Именно на 
принципах целостности, 
гармоничности и 
индивидуальности должно 
быть построено служения в 
области здоровья. 



Особое внимание на этой 
встрече руководитель Отдела 
здоровья объединения 
уделила вопросу работы с 
информацией и тому, как 
и где находить нужную 
информацию и в какой 
форме ее представлять в 
Церкви и обществу. Был 
сделан акцент на то, что 
мы должны понимать свою 
ответственность за то, какой 

информацией мы делимся и как она 
может повлиять на человека, который ею 
воспользуется.

Также руководители Отдела здоровья 
не раз подчеркивали, что служение в этой 
сфере, медико-евангельское служение 
является инструментом, который должен 
вести человека к Иисусу, знакомству с Богом. 
«Здоровье само по себе — не самоцель. 
Быть здоровым и просто соблюдать 
принципы ЗОЖ — это не самоцель. Главная 
цель заключается в том, чтобы, понимая 
сложность сегодняшней жизни, — ведь 
многие живут в хроническом стрессе, 
недосыпают, мало двигаются, — через 
простые принципы здоровья рассказать о 

Боге, Который может дать и умиротворение 
от стресса, и облегчение в этой жизни, и 
надежду», — так о служении отдела сказала 
Мария Вачева.

Финальным аккордом всей встречи стал 
круглый стол, в котором приняли участие 
руководитель Отдела духовно-исторического 
наследия Волжского объединения Николай 
Дерябкин, Мария Вачева, Марина Марьян, 
представитель от администрации Волжского 
объединения, казначей, Максим Самохвалов, 
а также областной пастор по Саратовской 
области Борис Кучерук. Общение прошло 
динамично. На самые актуальные вопросы 
давались компетентные ответы.

Цель встречи — ближе познакомиться 
и определить основные принципы и 
направления в служении, — была достигнута. 
Каждый руководитель Отдела здоровья увез с 
собой папку с материалами, которые помогут 
ему грамотно спланировать работу в своей 
общине. А вопросы, которые задавались на 
встрече, уже стали основой для подготовки 
нового материала для последующих встреч.

Юлия БАЛИНОВА,
Отдел информации

 Волжского объединения

жизнь церкви



за здоровый образ жизни

Готовим вместе в разных Городах

Онлайн «Школа питания», «Кулинарные 
мастер-классы» — это интересная и 
увлекательная форма объединять людей. На 
этот раз в воскресенье утром, мы объединились 
с целью приготовить необычный завтрак. 
Магадан, Находка, Камчатка, Уссурийск, 
Белогорск, Кавалерово и другие города на 
своих кухнях, соединенные платформой zoom, 
и, вооружившись необходимыми продуктами и 
желанием, стали одной командой.

Сначала готовили хлеб 
— палочки из смеси разной 
муки. Делать и выпекать его 
оказалось быстро и легко, 

а кушать с удовольствием. Затем по выбору 
участников мы делали омлет с грибами. Нужно 
сказать, что получилось сытно и нежно. Пока 
выпекался хлеб, мы поговорили о пользе и о 
предостережениях при употреблении смузи. И, 
конечно, завершили приготовление завтрака 
приготовлением полезного смузи. Сделать все это 
мы успели за один час. Прощаясь друг с другом, 
я думаю, каждый предвкушал удовольствие. И 
действительно мы его получили!

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья Дальневосточного 

униона церквей



в служении обществу

Спектакль «ты оСобенный» СоСтоялСя 
в ЗаокСком районном доме культуры

Кай и Герда – знакомые с детства каждому 
персонажи сказки Ганса Христиана Андерсена 
«Снежная королева». Много кто смотрел 
экранизации или читал эту сказку, но мало кто 
тогда мог догадываться, что цензура не попустила 
моменты, когда Кай, увлекаемый Снежной 
королевой, хотел произнести молитву «Отче 
наш», но не смог, и многие другие свидетельства 
того, что Андерсен был не просто сказочником, но 
что его вера в Христа проявлялась и в его сказках.

С целью исправить эту вопиющую 
несправедливость, и в первую очередь показать 
людям борьбу Бога с силами тьмы, в доме культуры 
в посёлке Заокский театральной группой «Ты 

особенный» был поставлен спектакль по мотивам 
«Снежной королевы». Организатор, Ирина Гагарина, 
которая и ставила спектакль, постаралась вместе со 
своим коллективом передать изначальное видение 
автора и через искусство, через этот вид Евангелия 
донести весть о Божьей Любви. Примечательно, что 
большинство молодых участников — это дети не 
членов церкви. Но несмотря на это, каждая репетиция 
и каждое выступление начинается с общей молитвы, 
которая оканчивается совместным «аминь». 

Зал был полон. Громкие аплодисменты и 
хвалебные и искренние отзывы свидетельствовали, 
что всё не прошло даром, что какие-то ценные уроки, 
которые были показаны на сцене откликнулись в 
сердце зрителей, среди которых были как самые 
юные, так и совсем взрослые люди, так как постановка 
предназначалась для самой широкой публики — 
семейной. Даже директор ДК, которая не является 
человеком религиозным, очень хвалила спектакль и 
осталась под большим впечатлением. 

Слава Богу, что через таких людей и такие 
инициативы дело Божье может совершаться 
совершенно разными путями. Будем молиться, чтобы 
зёрна истины, посеянные в сердцах этих людей, 
могли прорости и принести плод в житницу Божью.

Марк РАКОВИЧ,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»



в служении обществу

ИНТЕРЕСНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ

Ежегодное «Величайшее Путешествие» 
самолётика Сэма, доставившего подарки своим 
маленьким друзьям от Samaritans’s Purse, прошло 
в Тбилиси, в церкви «Исани».

Такие программы заранее планируются 
и проводятся Детским отделом Грузинского 
Поля вместе с командой. Такие различные 
программы проводятся в течение года. Вот и на 
этот раз ребятишки, приглашенные с района, где 
расположена церковь, вместе с родителями, в 
воскресение 25 февраля 2024 года собрались в 
молитвенном доме. Более ста детишек пришли 
посмотреть на представление, которое было 
подготовлено заранее. Церковь принимала 
активное участие в подготовке.

Все участники представления были одеты в 
костюмы разных зверей и пели под караоке вместе 
с детьми. Это было уникальное путешествие, 

потому что мы вместе прошли путь от сотворения мира 
до распятия Иисуса. Ведущий давал детям задания, 
которые были помещены в воздушные шары. Только 
выполнив задание, дети могли продолжить свой путь 
и дойти до последней остановки.

И вот на конечной остановке приземлился самолет 
Сэм и порадовал детей подарками. Восхищению и 
радости маленьких гостей не была предела. Дети 
были очень рады и счастливы такому необычному 
путешествию.

В конце программы родители были приглашении 
на вечер «За чашкой чая», который пройдет 3 марта.

Слава Богу за такую возможность и за Его 
благословения!

Зинаида ХУДОЕВА,
Руководитель Отдела информации 

церкви «Исани»



Детство с богом

Кто таКие левиты?

Вы наверняка ответите, что это священнослужители. 
И это правильно. А ещё так называется клуб 
«Следопыт» в городе Аксае, который недавно 
пополнился тремя новыми членами.

Торжественная часть богослужения началась 
с построения следопытов. Все вместе вспомнили 
девиз, гимн и закон следопытов.

Ребята строем вышли на сцену, где новый 
руководитель молодёжного отдела Кавказской 
союзной миссии Антон Бойков и руководитель 
следопытов Ростовско-Калмыцкого объединения 
Алексей Рыжов торжественно повязали галстуки 
троим новичкам.

Во время программы вспомнили весь путь 
следопытов, пройденный за прошедший 2023 
год в красочной презентации, подготовленной 
директором клуба. Затем все вместе прославили 
нашего Господа, и служители благословили 
юное поколение на их новый год путешествий и 
приключений в клубе «Следопыт».

Каждый член клуба получил памятный подарок 
в виде солнечной батареи-фонарика, главная 
особенность которой – зарядка мобильного 
телефона. Ведь это важный подарок для юных 
путешественников. А трем новобранцам, кроме 
этого, вручили их первые спальные мешки. Все 
остались довольны программой и подарками.

Также в этот день гость аксайской общины 
Антон Бойков поделился своим опытом обращения 
и призвал молодежь и подростков следовать за 
Господом и посвятить свою жизнь Ему. В ответ на 
призыв более 20 человек из следопытов и молодежи 
вышли на сцену и засвидетельствовали перед всей 
церковью своё желание следовать за Христом.

Великая благодарность нашему Творцу за юные 
сердца, посвящающие себя служению Богу!

Дмитрий ТЕРНОВОй,
Александр АВАКОВ,

г .Аксай



в служении обществу

И опять мы рИсуем!!!
Правополушарное рисование не оставляет 

равнодушными ни детей, ни взрослых. Это 
действительно время творческой радости 
и лёгкости в создании картин гуашью, это 
замечательная возможность провести время с 
разными людьми, объединяясь в достижении 
каких -то общих целей и действиях. Это 
возможность вместе пошутить, посмеяться, 
остановиться в жизненной суете, прикоснуться 
душой к красоте и открыть для себя 
умиротворение в общении.

Родители подготовительной группы в одном 
из детских садов Магадана попросили вновь 
провести занятие по правополушарному 
рисованию. И в этот вечер участников 
было гораздо больше, чем при первой 
ознакомительной встрече. Тематика рисунков 
о снегирях и сама техника исполнения удивила 
всех, потому что часть работы осуществлялась 
бумагой и пальцами. Мы думаем, что сполна 
участники вкусили радость и эмоциональный 
восторг не только от процесса, но и от красивых 
рисунков. А через несколько дней в старшей 
группе родители тоже попросили провести 
рисование совместно с детьми и в этот раз 
все рисовали красивых синичек необычным 
способом. Через пару дней я встретилась с 
методистом детского сада. Она рассказала о 
том восхищении и удовольствии, о большой 
благодарности всех родителей за хорошо 
проведенное время с Маргаритой, с детьми и 
друг с другом.

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей



возводя мосты

«МЕсТО ВсТРЕчи изМЕниТЬ нЕлЬзя»

Под таким интригующим названием состоялось 
интересное мероприятие в Арт-кафе «Спектр», 
которое действует при 2-й общине г. Симферополя. 
Уже не первый раз здесь проводятся евангельские 
встречи для гостей и друзей церкви.

На данном мероприятии присутствовало 
50 участников, среди которых были как члены 
церкви, так и дети войны, ветераны труда и 
социальной защиты, социальные работники. Всех 
гостей приветливо встретила команда Арт-кафе 
«Спектр». Для каждого гостя был приготовлен 
сувенир и памятный стих из Библии. 

Во время встречи проводились всевозможные 
активности и конкурсы. Так, гости все вместе 
делали одну большую гирлянду, олицетворяющую 
единство и сплоченность. Также участники 
угадывали музыкальные произведения и за 
правильные ответы получали христианские 
календари. Даже поучаствовали в передаче «Что? 
Где? Когда?» и отгадывали предмет, который 
находился в черном ящике. 

Музыкальная часть мероприятия включала 
общие и сольные пения. 

Ведущие поразили всех интересным фактом. 
Оказывается, что музыка к заставке передачи 
«В мире животных» исполнялась со словами, 
написанными Феликсом Луной для кантаты 
«Рождество Господне». Это произведение 
описывает путешествие Марии и Иосифа в 
Вифлеем.

Конечно же, гости евангельских встреч 
услышали об Иисусе Христе. Спикер программы 
пастор Нижнегорской общины рассказал о любви 
Господа к каждому человеку и о Его скором 
возвращении за любящими Его детьми. 

Медицинская страничка была посвящена теме 
отдыха: насколько важно отдыхать человеку? Нужно 
ли делать это ежедневно? Бог тоже отдыхает или 
Ему не нужен отдых? На все эти вопросы были даны 
ответы. 

В конце программы гости озвучили свои 
молитвенные просьбы, после чего была произнесена 
общая молитва.

Все пришедшие были довольны тем, что 
интересно провели время. Каждый из гостей смог 
записаться в церковную библиотеку и получил флаер 
с приглашением на «Школу Библии».

Слава Богу за возможность рассказывать в такой 
уютной и интересной атмосфере о Боге и Его любви, о 
том, что только Бог может даровать духовный покой в 
современном мире, где вокруг так много жестокости.

В планах – дальнейшие евангельские встречи с 
гостями, чтобы открывать им Библейскую истину, 
молиться о них и славить с ними Бога!

Отдел информации 
2-й общины АСД, г. Симферополь



славьте бога

Вечер хВалы и прослаВления 

В центральной общине города Краснодара 
прошел музыкальный вечер. Музыка хвалы 
Господу собрала воедино множество талантливых 
людей, желающих прославить Бога. В программе 
принимали участие коллективы и сольные 
исполнители из Апшеронска, Геленджика, 
Тимашевска и Краснодара. Большинство 
произведений объединяла радостная весть о 
Рождестве Христовом, а также любви Бога к 
человеку.

Огромное впечатление на слушающих 
произвели голоса детей и композиции 
молодежных ансамблей, от всего сердца 
исполняющих современные христианские песни. 

Особым благословением стало заключительное 
слово и молитва от пастора Сергея Цыганова. Он 
отметил преимущества христианской музыки и 
сказал добрые пожелания всем присутствовавшим 
на концерте, как очно, так и в режиме онлайн. 

Впервые посетившим церковь вручили ценные 
подарки – духовные книги и газеты.

«Огромное спасибо всем организаторам 
вечера! Благодаря онлайн-трансляции концерта 
дистанционно побывать смог и мой знакомый, не 
посещающий нашу церковь. я благодарна всем, кто 
составил такую познавательную программу! Мой 
знакомый был очень удивлен, что многие мировые 
композиторы на самом деле прославляли Бога во 
всех знакомых произведениях. я думаю, что через 
музыку Бог Святым Духом коснулся сегодня многих, 
как по эту, так и по ту сторону экрана!», – поделился 
один из участников музыкального вечера.

Надеемся, что Господь обильно проявит Себя в 
жизни всех слушающих!

Посмотреть, как это было и поделиться ссылкой на 
трансляцию вы сможете на ютуб-канале «Адвентисты 
Юга России».

Ксения СНЕГУР,
Виктория ТОКМАКОВА,

отдел информации центральной общины
 г. Краснодара



славьте бога

Когда хвалой наполнены сердца
В городе Георгиевск состоялся творческий 

вечер для общины этого города, а также для всех 
приглашенных и желающих послушать.

Всё подготовили и провели прекрасная 
музыкальная семья Нины и Николая Качаловых, 
которую приехали поддержать музыканты из 
разных городов Северо-Кавказской Миссии.

Хотелось бы отметить возраст музыкантов: он 
варьировался от 7 до 45 лет. Также в программе 
приняли участие активные члены местной общины 
адвентистов седьмого дня города Георгиевска.

Мероприятие прошло в молитвенном доме нашей 
общины. На программу пришло порядка 50 зрителей. 
Концерт был великолепен. За это время прозвучало 
14 номеров. В завершении концерта Нина и Николай 
поблагодарили всех участников памятными подарками.

Финальным аккордом прозвучала песня «Вместе 
в служении».

Затем все присутствующие продолжили дружеское 
общение за чашкой чая!

Роман СЛИНКОВ,
г. Георгиевск



в здоровом теле – здоровый дух

Спортивное поведение

В минувшие выходные 
футбольная команда Заокского 
университета «SkyDom» 
приехала в Нижний Новгород 
для участия в небольшом 
товарищеском турнире между 
пятью командами. Идея 
турнира зародилась благодаря 
инициативе команды нашего 
университета во главе с 
Лясковским Евгением, который 
был вдохновителем и главным 
инициатором проведения этого 
мини-турнира. Но организация 
самого турнира, поиск 
подходящего зала, общение с 
лидерами других команд для их участия в турнире, 
а также размещение и питание приехавшей 
за полтысячи километров команды ЗАУ пала 
на плечи молодёжного лидера Волго-Вятского 
объединения Сергея Парфёнова, без которого 
организовать такое мероприятие не получилось 
бы. Нижний Новгород радушно принял команду 
из далёкого посёлка Заокского, что надолго 
останется в сердцах гостей.

Сам турнир проходил в атмосфере взаимного 
уважения. Несмотря, на то, что не все команды 
были представлены адвентистами, не случалось 
никаких конфликтов, а наоборот, всё происходило 
на достойном христианском уровне. В очередной 
раз такое мероприятие могло засвидетельствовать 
этим людям, хотя бы немного ближе познакомить 
их с христианами и их Главой.

Несмотря на некоторые трудности дороги 
и усталость после всей поездки, команда ЗАУ 
вернулась с положительными впечатлениями и 
яркими воспоминаниями, которые будут долгие 
годы согревать сердце, когда все разъедутся каждый 
туда, куда уготовал Бог.

Особая признательность Богу за благословения 
и Его охрану. Также хотелось бы выразить 
благодарность руководству университета за его 
помощь в организации поездки и моральную 
поддержку, а также всех тех, кто поддерживает спорт 
в нашем учебном заведении.

Мы видим большие благословения от Бога в том, 
как в том числе через спорт совершается Его дело.

Марк РАКОВИЧ,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»
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знание – сила

15 марта в Заокском университете 
стартует курс 
«овощеводство по миттлайдеру»

Для тех, кто хочет с малой площади собирать 
большой урожай!

— Обучение бесплатно. Оплачиваются 
только проживание и питание

— Два формата: месячный курс и 
трехмесячный курс

— Возможность получения диплома 
о профессиональной переподготовке 
установленного образца с внесением в 
Госреестр

Руководитель программы: Алексей 
Геннадьевич Чижов, агроном-преподаватель 
и личный ученик доктора Миттлайдера

Старт с 15 марта (месячный курс) и 15 
апреля (трехмесячный курс)

Заявки отправлять на e-mail: a.chizhov@zau.
ru или в мессенджеры WhatsApp/Telegram по 
номеру +7 903 036-69-57

Все подробности 
в прилагаемой презентации.

ПРОГРАММА  
 

«ОВОЩЕВОДСТВО ПО 
МИТТЛАЙДЕРУ» 
 
Для тех, кто хочет с малой площади 
собирать большой урожай 



«У МЕНЯ ЕСТЬ МЕЧТА – ПЕРЕВЕСТИ БИБЛИЮ 
НА КАЗАХСКИЙ ЯЗЫК».
Исенева Гуляим Хамитовна, педагог, переводчик отдела 

издательского служения Казахстанской миссии, г. Астана, Казахстан.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Гуляим Хамитовна, расскажите 
немного о себе, где вы живете и трудитесь?

я живу в Астане, работаю в центре 
социального обслуживания, занимаюсь с 
детьми-инвалидами с диагнозом аутизм. 

– В чем заключается ваша работа?
Посещаем семьи с детьми-инвалидами 

и занимаемся с детьми на дому – 
социализируем, общаемся с ними, учим 
самым обыкновенным вещам, например, 
как ложку держать. Если же у ребенка 
интеллект сохранный – занимаюсь с ним 
по школьной программе. В текущее время 
у меня пять-шесть детей, с которыми я 
занимаюсь, причем на каждого ребенка 
ежедневно уделяется два часа без учета 
дороги. Двое детей до обеда и двое во 
второй половине дня.

– Расскажите о вашей семье? 
я вдова, мой муж умер в молодым, в возрасте 

33 лет. 
У меня две дочери – Дана и Диана, обе 

получили высшее образование. Старшая 
Дана – преподаватель английского языка, а 
младшая Диана – эрготерапевт – специалист с 
медицинским образованием, занимающийся 
реабилитацией и улучшением качества жизни 
пациентов, в том числе детей, с различными 
заболеваниями и травмами.

– Гуляим Хамитовна, как вы пришли к 
Богу? Как произошло ваше обращение? 
Как познакомились с Церковью христиан 
адвентистов седьмого дня?

Как многие люди я пришла к Богу через 
семейные трудности. Мне нужно было с кем-
то поговорить, и я пошла в мечеть, решила, что 
поговорю с имамом. Как только я вошла туда, 
человек, который сидел у входа, оглядел меня с 
ног до головы и сказал, что голова не покрыта, 
ноги открыты, и он не может меня впустить. 
По его лицу было понятно, что он считает меня 
грешницей, а в мечеть, как будто, должны 
приходить только святые. Указал мне на ящик, 
куда кладут пожертвования. У меня денег не 
было, и так как я ничего не могла положить, 
вышла. А сама подумала: здесь Бога нет, если 
бы Он был, обязательно выслушал бы меня. 
С тяжелым сердцем и грустными мыслями я 
вернулась домой. 

Прошло совсем короткое время, проблемы 
начали решаться, стало легче, и я решила 
поблагодарить Всевышнего. Раз 
в мечети нет Бога, решила пойти 
в церковь, поставить свечку. 
Позвала с собой сестру, но она 
возразила, сказав, что поможет 
найти Бога в другом месте. Жду 
месяц, она говорит, что я не 
готова. Жду второй, не готова, 
жду третий, не готова. Думаю, 
неужели сказать Богу несколько 
слов и поблагодарить Его нужна 
подготовка? Она ходит, а я значит 
не могу. Она святая что ли? 

ГУЛЯИМ ИСЕНЕВА: 



Решила с ней пойти. Подкараулила ее и пошла 
с ней вместе. Она промолчала и идет, и я молча 
иду с ней. Так я оказалась в Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня. я соглашалась со 
всем: Церковь – да, суббота – да, десятина – да. 
Крещение я приняла 19 апреля 1997 года.

– Как изменилось ваше понимание Бога, когда 
вы познакомились с Библией?

Бога, Который следит за человеком и наказывает 
за провинность, я знала с детства, понимала, что 
Он очень строгий, но, если человек о чем-то Его 
попросит, дает ему просимое. Поэтому и в детстве, 
и в юности я просила у Него помощи, Он помогал, 
но я никогда не благодарила Его за помощь. В 
семье благодарили за пищу, когда садились за 
общий дастархан, так как если этого не делать, от 
бабушки получали тумаков и в словесном виде, и 
в виде рукоприкладства.

С Богом, Который любит человека, жалеет его 
и готов прощать, я познакомилась в церкви. Читая 
Библию умножала свои знания, а когда узнала, 
что Иисус умер за мои грехи и теперь у меня есть 
надежда вернуться в Небесную Отчизну, была 
по-настоящему счастлива. Теперь без моего 
Спасителя не представляю жизни. Если б не Он, 
я давно скончалась бы от ужасной депрессии. 
Только Он дает мне радость, мир и силу двигаться 
вперед. Стараюсь служить Ему верой и правдой, 
сдерживать свои обещания. У казахов есть 
пословица, что настоящий мужчина не оставляет 
груз на полпути, обязательно доставит его до 
нужного места. я не мужчина, но Он мне дал 
мужской характер, и я бесконечно благодарна Ему 
за это.

– Гуляим Хамитовна, что было решающим 
в принятии решения служить Богу? Кто влиял 
на ваше духовное становление и как вы начали 
служение?

Дух Святой побудил служить Богу. Он мне дал 
задание переводить книги. 

В те годы звучало радио «Голос Надежды». 
И наша сестра Улжан привозила мне различные 
материалы – медицинские, духовные, я 
переводила их на казахский язык, а Улжан и 
другие сотрудники эти лекции озвучивали на 
радио для казахской аудитории.

Когда я читала книгу «Великая борьба», Бог 

побудил меня переводить эту замечательную 
книгу на казахский язык. И когда труд был 
окончен, Церковь ее напечатала. После этого 
книгу «Великая борьба» начали переводить 
на национальные языки и в других странах 
Центральной Азии. 

- А какие книги вы еще переводили на 
казахский язык?

Первой была книга Элен Уайт «Великая 
борьба». После этого я перевела еще несколько 
книг. Сейчас мне директор Отдела издательского 
служения Южного униона Андрей Владимирович 
Тетерюк поручил мне переводить книгу Э. Уайт 
«Патриархи и пророки». У меня есть мечта – 
перевести Библию на казахский язык. Потому 
что в Библии на казахском, которой пользуются, 
например, баптисты, искажена истина о субботе, 
она не переведена точно. 

– Гуляим Хамитовна, какими еще 
профессиями и навыками вы владеете? Что 
является вашим любимым 
делом?

По профессии я – педагог, 
специальность – физика, кроме 
этого я люблю рисовать, писать 
стихи, прославляющие Бога, 
перевожу гимны из сборника 
Гимны надежды на казахский 
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язык. Люблю шить. Моя мама была педагогом, 
она, можно сказать, настояла и заставила 
меня идти по своим стопам.

– Гуляим Хамитовна, сложно ли 
свидетельствовать о Христе, о своей вере 
среди родных и близких?

В моей семье мои дочери разделяют 
мои взгляды. Дана и Диана также являются 
членами церкви. Когда в конце 90-х годов в 
Доме профсоюзов проводил евангельскую 
кампанию пастор Даниил Ребанд, мои 
дети были еще маленькими, а мы с мамой 

ходили на все встречи. К тому времени я уже 
была крещенная, а мама полностью прошла 
библейский курс и когда прозвучал призыв, она 
вышла и приняла решение быть с Богом. А до 
этой евангельской программы, она была немного 
против. Однажды мы даже с ней поссорились на 
эту тему, помню, она оделась и вышла. Прошло 
минут 15-20, что произошло, я не знаю, но мама 
вернулась и решительно сказала, что я делаю всё 

правильно – что в церковь хожу, и она 
тоже хочет идти в церковь. 

Моя мама Айша Абдыкаримовна 
приняла крещение в 73 года. Когда она 
крестилась, я её спросила: «Мамочка, 
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вы не боитесь, что, будучи мусульманкой, вас 
будут осуждать родственники?» Она ответила: 
«Пусть что хотят, то и говорят. я им скажу: “Как мне 
повелел Бог, так я и поступила”». Она мне никогда 
не рассказывала, что случилось в те 15-20 минут, 

когда она выходила, но я всегда 
понимала, что это была ее очень 
личная встреча с Богом. В 83 года 
успокоилась в Господе. А как другие 
родственники относятся к моей 
вере меня совсем не волнует. Как 
такового страха, что камнями могут 
закидать, у меня нет – смело говорю 
всем о Христе и, что интересно, 
особо никто не возражает. Как 
поручил мне Иисус, так я раньше 
родственникам возвещала 
истину, раздавала им книги, и они 
запретили мне приходить к ним 
домой. Но на общих семейных 
мероприятиях мы встречаемся. 

– Какое служение совершаете в местной 
общине? Что вас вдохновляет в вашем 
служении?

Уже много лет, с 1998 года, занимаюсь 
переводом духовной литературы на казахский 
язык. А в общине в настоящее время организую 
подготовку к Наурызу – готовим вечер духовной 
музыки для горожан. Молимся об успехе этого 
мероприятия.

– Ваш любимый текст Библии и почему?
Мой любимый стих из Библии: «Не бойся, 

ибо я с тобою; не смущайся, ибо я Бог твой; я 
укреплю тебя, и помогу тебе, и поддержу тебя 
десницею правды Моей» (Исаия 41:10). 

Это мое любимое Божье обещанье: Он со 
мной, Он меня поддерживает. Люблю Иисуса, 
и когда молюсь Ему – даже воздуха не хватает, 
Люблю Его больше воздуха, больше жизни. Тот, 
кто отвергает Его – отвергает жизнь. Люблю 
общаться с Ним не тогда, когда много людей, 
а ночью, когда никого нет, я могу в тишине 
обратиться к Нему. 

Беседу вела Елена КОТОВА,
 ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


ИНФОРМАЦИЯ

Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

Место проведения: 
Тульская область, пос. Заокский, ул. Руднева, 43А 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
Регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!



«ЛЕВИТСКОЕ СЛУЖЕНИЕ 
И МУЗЫКАЛЬНОЕ СЛУЖЕНИЕ

НОВОГО ЗАВЕТА: ЧТО ОСТАЁТСЯ 
АКТУАЛЬНЫМ?»

 ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ 
В ОНЛАЙН КОНФЕРЕНЦИИ 

ПО МУЗЫКАЛЬНОМУ СЛУЖЕНИЮ:

3 MАРТА 15:00 ЧАСОВ
ПО МОСКОВСКОМУ ВРЕМЕНИ

ГОСТЬ И СПИКЕР: 
ПАВЕЛ СЕМАНИВСКИЙ

ПАСТОР, МУЗЫКАНТ, ДИРИЖЁР, 
ПРОФЕССОР МУЗЫКИ, 

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ

И  Л И Д Е Р О В  Ц Е Р К В И

О Б Р А З О В А Т Е Л Ь Н Ы Й  
О Н Л А Й Н - Ц Е Н Т Р  

Е А Д  Д Л Я  Ц Е Р К О В Н Ы Х  
М У З Ы К А Н Т О В  

трансляция на канале:
youtube.com/esdadventistorg
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—  Эллен Уайт
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